



1年間の折り返し地点です。

10月。さわやかな秋風が心地よい季節となりました。1学期もまとめの時期となりました。先日の運動会では、好天にも恵まれ、予定通り行うことができ、子供たちにとっても大変爽やかな1日となりました。夏休み明けから当日まで、温かいご支援ありがとうございました。

さて、3年生もよいよ10月で折り返しです。学習・生活ともに充実していく時期です。スムーズに2学期へつながっていけるよう、子供たちをしっかりと指導・支援していきたいと思ひます。今後とも保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

☆ 学習の予定 ☆

国語	はりねずみと金貨	音楽	曲にあったい方
社会	店ではたらく人の仕事	図工	未来にタイムスリップ
算数	10000より大きい数	体育	鉄棒運動
	円と球	道徳	友情・信頼 節度・節制
理科	かげと太陽	総合	ぼくらのまちのおすすめスポット
外国語活動	何がすき？		

家庭学習1日40分を
目標に習慣化!



コンパスの用意も
お願ひ致します。!!!

☆お知らせとお原ひ☆

○学習用品の確認をお願ひいたします（記名も）

そろそろノートが終わる子もいるようです。その場合は、4月に配付しましたノート一覧をご参照の上、できるだけ同じ形式のものを各自ご購入ください。

また、2学期に向けてもう一度持ち物の確認をお願ひいたします。人間ですから、失敗してしまうことは仕方ないと思ひています。だからこそ、忘れないための工夫が必要だと思ひています。

- ・毎日持ってくる物（ハンカチ、ティッシュ、水筒、学校の帽子、タブレットPC）※マスク…給食当番の人
- ・筆箱の中身（鉛筆5本・赤青鉛筆1本・よく消える消しゴム・定規・油性ペン）
- ・学校に置いておく物（色鉛筆・のり・はさみ・セロハンテープ・みんなの歌）
- ・絵の具（各色の補充・筆・水入れ・そうきん）
- ・習字セット（筆・下敷き・墨汁）

☆持ち物には必ず、名前を書いてください。

☆ハンカチ、ティッシュ等の予備をランドセル等に入れておきましょう。 ※ 備えあれば憂いなし

○手は離しても、目は離すな

「手は離しても、目は離すな」という言葉を聞いたことがあるでしょうか？ 子育ての中で、よく使われる言葉です。実は、『子育て四訓』というものがあります。

『子育て四訓』

- | | |
|----------------|----------------|
| 一、乳児はしっかり肌を離すな | 一、幼児は肌を離せ手を離すな |
| 一、少年は手を離せ目を離すな | 一、青年は目を離せ心を離すな |

小学生は、3つ目の「少年は手を離せ目を離すな」に該当すると私は捉えています。学校教育を担っている我々教師も、子育てをされている保護者の皆様も、子供たちの幸せを願わない大人はいません。子供たちを幸せにするために、子供たちに身に付けさせたいことの一つは「自立」ではないでしょうか。子どもたちの「自立」のために、徐々に手を離していく必要があります。しかし、急に手を離すと子供たちは不安になります。そして、いつでも目は離さないようにしておきたいものです。「もう3年生」ですが、「まだ3年生」です。子供たちの成長のため、「手は離しても、目は離さず」、持ち物や宿題等のチェック、声掛け、励ましの言葉、認める（ほめる）言葉かけ、私も忘れずに行っていきたいと思ひています。保護者の皆様も、ご協力、よろしくお願ひ致します。

○スーパーの見学について

先日、さくら連絡網でお知らせした通り、10月5日（木）はスーパーの見学の予定です。小雨決行です。よろしくお願ひ致します。